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→ 二学期は多くの行事があり、慌ただしい中でも生徒は充実した活動ができていたようです。成長を感
じることができて、とても頼もしく思います。これからも、感染症対策を十分とりながら、生徒の学
びを支援していきたいと考えております。保護者の皆様も、今後ともご協力よろしくお願いいたしま
す。

→ 昨今、全国的にも校則の見直しが進められるようになりました。本校でも校則検討については、毎年
行われております。流れとしては、生徒から校則に関する要望を聞き、生徒会本部役員等が集まる中
央委員会の中で、校則検討委員会に諮る案件を決定します。その委員会で承認を得た後に、試行期間
を設け、状況の良し悪しで正式に校則の変更を行う流れになっております。本年度、同一の内容で意
見が出されたのですが、協議の結果、別の案件を扱うことになりました。提案されている内容も理由
も十分理解できますので、今後各家庭でも話をして頂き、校則の改定が必要な場合には、ぜひ上記の
手続きで提案して頂きたいと思います。

保護者からの意見

保護者からの意見内容（→学校の対応）

1

二学期もお世話になりました。子供達にとって体育祭、文化祭と充実した二学期だったと思います。

2

いつもご指導ありがとうございます。生徒会でも議題になっているかと思いますが、制服のルールについて、柔軟な対
応をお願いしたいです。特に靴下、黒色オッケーにしていただけるととても助かります(①白だとどうしても予洗いが必
要→時間・洗剤・水の節約の為②小学校・高校は白黒を推奨しているところがある→進学時の買い替えの必要性が
少しですみます。)


